



CHŒUR « DOUBLE CROCHE », chants du monde
le dimanche 19 Mai 2024 à 18h
au Moulin de Chazeu à Laizy

Le chœur « Double Croche » est né sur les rives du lac Léman à Evian en 2006. Créé et dirigé par Joëlle Morris, mezzo-soprano franco-américaine, ce groupe de dix-huit choristes aime se produire en concert en Haute-Savoie, seul ou avec des formations musicales mais aussi en France lors de week-ends comme celui qui les conduit à **Laizy ce dimanche 19 mai**.

Rosène Tripodi en était devenue la cheffe de chœur en 2012 et c'est désormais Sandrine Trincat qui poursuit l'aventure à la baguette.

Avec bonne humeur et rigueur, elle emmène les chanteurs aux quatre coins du monde à travers des chants proposés dans leur langue originale.

Régalez-vous en découvrant les sonorités de l'indonésien, du japonais, de l'anglais ou encore du finlandais...